



Elektro-Umbau Porsche Boxster



Individualität

Mit dem 44 kW Elektromotor fährt man energieeffizient und emissionsfrei, ohne dabei die vorherige Spritzigkeit zu vermissen. Der von uns umgerüstete Porsche Boxster steht für Sie zur Probefahrt bereit - überzeugen Sie sich gerne vom tollen Fahrverhalten und vereinbaren Sie einen Termin bei uns (+49-4171-679 47 00).



Technische Daten

Motorleistung	44/80 kW	Ladedauer	ca. 3,5 h
Kapazität Batterien	26,5 kWh	Reichweite	ca. 150 km
Geschwindigkeit max.	180 km/h		



Vorteile der E-Umrüstung

Das lautlose Fahrerlebnis kann man bei bis zu 180 km/h genießen. Überzeugen Sie sich gerne vom Fahrspaß bei einer Probefahrt bei uns.

Interesse? Kontaktieren Sie uns für ein unverbindliches Angebot.



Electrical conversion Porsche Boxster



Individuality

A 44 kW electric motor provides an energy-efficient and emission-free ride with no lack of the former sprightliness. The Porsche Boxster we converted is ready for you to test drive - convince yourself of the great driving performance and make an appointment with us (+49-4171-6794700).



Technical data

Motor power	44/80 kW	Charging time	approx. 3.5 h
Battery capacity	26.5 kWh	Range	approx. 150 km
Maximum speed	180 km/h		



Advantages of e-conversion

Enjoyment of the silent driving experience can be had at up to 180 km/h. You are welcome to convince yourself of this driving pleasure during a test drive.

Interested? Feel free to contact us for a non-binding offer.